Semaine Européenne pour l'Emploi des Personnes Handicapées

du 16 au 22 NOVEMBRE 2020







LE FOURNIL LAURENTAIS

/ Mickaël AUDARD



Boulangerie, Pâtisserie Le Bourg, à Saint-Laurent-Les-Hommes

"Et si un licenciement pour inaptitude permettait de réaliser un rêve de jeunesse."

Quelle est l'origine de votre projet ?

A l'âge de 40 ans, j'ai été déclaré inapte à mon poste d'ouvrier viticole, et j'ai bénéficié ainsi d'un accompagnement avec Cap emploi. Après de multiples étapes : stages découverte, formations, remise à niveau, puis CAP boulangerie, je suis devenu mon propre patron.

Parlez-nous de votre activité ...

J'ai profité de mon licenciement pour inaptitude au poste d'ouvrier viticole pour devenir boulanger. Depuis 2019, j'exerce mon métier, passion pour laquelle, 6 jours sur 7, je façonne et propose différents pains (traditionnel, de campagne et pain blanc), des viennoiseries et quelques pâtisseries au magasin et en tournée.

Quels sont vos projets pour l'avenir?

Continuer à maintenir le cap malgré la crise sanitaire, mais aussi relancer le four à bois de la boulangerie, qui n'est plus en activité depuis de nombreuses années. Faire revivre cet outil noble me tient vraiment à cœur. Plus tard j'aimerais aussi me former à la pâtisserie pour pouvoir enrichir ma gamme de produits.











